

De nouvelles révélations sont faites au Venezuela sur les délits commis par l'ex procureure générale



Caracas, 24 août (RHC)- Le procureur général du Venezuela Tarek William Saab, a révélé à Caracas de nouvelles preuves de l'inactivité du Parquet au sujet de cas de corruption sous le mandat de Luisa Ortega, recherchée par la justice.

Tarek William Saab a précisé que des non lieux ont été prononcés au sujet de 80% des dénonciations pour escroquerie contre des entreprises du Centre National de Commerce Extérieur

Il a souligné aussi que de telles actions constituent des actes de protection des grandes compagnies et des groupes de pouvoir par le parquet précédent ayant à sa tête l'ex procureure générale Luisa Ortega.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/139241-de-nouvelles-revelations-sont-faites-au-venezuela-sur-les-delits-commis-par-lex-procureure-generale>



Radio Habana Cuba